

**DOMÉRAT**

# Soixante-quinze donneurs à la collecte de sang



**FIDÈLES.** Malgré des conditions difficiles, de nombreux donneurs sont venus tendre le bras au centre Albert-Poncet.

**Soixante-quinze personnes, dont deux nouveaux donneurs, sont venues offrir leur sang lors de la collecte organisée par l'Établissement français du sang et l'Association pour le don du sang de Domérat au centre municipal Albert-Poncet.**

« La prévision des dons suite à la prise de rendez-vous a été atteinte et même dépassée, s'est réjouie Renée Cor, secrétaire de l'association doméra-

toise. Une belle réussite malgré les contraintes dues à la situation sanitaire. » Afin de rendre la collation plus conviviale, celle-ci a été agrémentée de viennoiseries réalisées par le boulanger d'Huriel qui est aussi un fidèle donneur. ■

➔ **Pratique.** La prochaine collecte aura lieu jeudi 29 avril. Il est préférable de privilégier la prise de rendez-vous par internet